

かけはし

学校だより 2017年 9月号

中津市立三保小学校

2学期スタート！



8月25日、例年より一週間早い2学期がスタートしました。この夏休み、大きな事故もなく、三保小学校の児童全員が揃って2学期を迎えることができたことを、まず喜びたいと思います。

2学期は運動会を始め、大きな行事がたくさんあります。その中で、特に5年生、6年生は、リーダーとして活躍する場面もあると思います。先生に指示されて動くのではなく、「どうしたらうまくいだろうか」、「みんなが楽しめるだろうか」といったことを、ひとり一人が考えて行動できる、そんな機会をたくさん持てればと思っています。

11月には、他の学校の先生方がたくさんみえられる「研究会」もあります。三保小学校の児童の持っている素晴らしさ、「力」をたくさん見せてくれることを期待しています。

トイレ・グラウンド、きれいになりました！

夏休みの間、休みなく工事の方が頑張ってくれたおかげで、三保小学校のトイレがきれいにリニューアルされました。男女とも洋式トイレになったのはもちろん、電灯のON・OFF、ウォシュレットもついて、とても新しく使いやすいものになりました。子どもたちは、早速トイレに行ってみては、その使い方を確認するとともに、新しいトイレを喜んでいます。

掃除の仕方を含め、トイレの使い方も全校で確認し、このトイレを大事に使っていきたいと思います。おうちの方たち、地域みなさんも学校にきた際には、新しくなったトイレも是非のぞいてみてください。



また、夏休み中にグラウンドにも新しい土を入れていただき、使いやすくなっています。運動会では、きれいになったグラウンドで子どもたちが素晴らしい演技、競技を見せてくれることだと思います。改装にお骨折りいただいたみなさん、本当にありがとうございました。

トイレ、グラウンドともにきれいに使えるよう維持管理に努めていきたいと思っています。

「笑顔で仲よく、大きな声で

一生けんめいがんばる運動会にしよう」



9月1日の「児童総会」で、今年の運動会のスローガンについて話し合いました。児童会の原案に対し、各クラスごとに意見を持ち寄り、みんなで決めたスローガンがこれです。その後さっそく紅組、白組に分かれて色ごとの「結団式」を行い、今年の運動会練習がスタートしました。

6年生の団長を中心に、応援、競技、係活動に頑張ってくれています。9月30日、運動会当日には、たくさんの皆様にお越しいただき、子どもたちのがんばる姿に、大きな声援をいただければと願っています。



《白組》



《赤組》

PTA 人権講演会(9月5日)



今年は各クラスで人権授業を参観していただくとともに、講演会では「インターネットと人権」と題して、人権啓発課の林先生にお話をいただきました。私たちが加害者にも、被害者にもならないよう、日頃からしっかりと人権意識を持っていなければいけないことを学習できました。

平和学習(9月5日)

6年生が修学旅行で学んできた「平和」について、調べたことを中心に発表してくれました。原爆の恐ろしさ、平和の大切さをみんなで確認できた時間になりました。



行事予定

9月

30日(土) 秋季大運動会

10月

2日(月) 振替休業日

11日(水) スクールガード

12日(木) 6年歴史探検

16日(月) 就学時健診

21日(土)~22日(日)

九州PTA大分大会

23日(月) 教育事務所訪問

24日(火) バサジィ大分来校

25日(水) 4年生授業研

幼稚園運動会

30日(月) 5年生社会見学

11月

7日(火) PTA参観日